

Guadalajara vive la experiencia del Día Actinver

Participantes reciben información objetiva para una mejor toma de decisiones y lograr óptimas inversiones

Conocer el panorama económico, social, político, financiero global y local para obtener herramientas y realizar mejores inversiones es el objetivo de Grupo Financiero Actinver al ofrecer a sus clientes y socios estratégicos el “Día Actinver, México-2018-2024, su futuro”, que se realizó por segunda edición en Guadalajara. Actinver tiene 152 sucursales en 22 estados del país, cuenta con más de 300 mil clientes y una cartera de 98.5 mil millones de pesos.

Recientemente, Actinver obtuvo la calificación Triple A por parte de las calificadoras internacionales Moodys, Standard and Poor’s y Fitch, además, es la banca privada número uno del país, tiene participación de 22% en el mercado de inversiones, en otorgamiento de crédito reporta un crecimiento de 23%, 12 puntos arriba del promedio nacional, números que en conjunto hablan de un proyecto sólido y atractivo para hacer buenos negocios.

“Invitamos a nuestros clientes al Día Actinver para dar una visión de dónde están las oportunidades de inversión, presentamos algunas ideas del entorno económico. Creemos que siempre hay oportunidades de inversión, pero hay que saberlas escoger. Por eso nuestra función es ser el asesor financiero de las empresas y las personas físicas. Somos una empresa mexicana comprometida con el país y sus inversionistas”, explicó Roberto Valdés Acra, director General de Grupo Financiero Actinver.

Así, los asistentes al “Día Actinver, México-2018-2024, su futuro”, escucharon atentos las exposiciones de directivos de Actinver, sobre el panorama general financiero internacional y local. Destacaron las ponencias de Fabián Fifaretti, director General de Sports World; Alejandro Lobeira, director de Administración y Finanzas de Banregio y Enrique Yamuni Robles, director General de Megacable. En sus exposiciones cada uno contó su experiencia de trabajo y como la buena información hace que las inversiones tengan un mejor rendimiento y por lo tanto mayores beneficios a las empresas y emprendedores.

Para cerrar las actividades, el prestigiado periodista y analista Andrés Oppenheimer, charló con los asistentes del proceso creativo y de investigación de su libro “Sálvense quien pueda”, donde el autor realiza una investigación de cómo se transformará la sociedad debido a la automatización y la inclusión de robots en tareas que hasta hoy realizan los humanos. “Debemos de reinventarnos en lo personal, reinventar nuestro trabajo, siempre innovar y ser emprendedores, eso permite que nos adaptemos a las nuevas circunstancias del desarrollo y trabajo”, indicó Oppenheimer. El “Día Actinver, México-2018-2024, su futuro”, se realizó en el hotel Hyatt Regency Andares.

Actinver, aliado con la innovación y tecnología

Creados en septiembre de 2018, Grupo Financiero Actinver innovó en mercado bursátil mexicano al lanzar los primeros fondos de inversión dedicados a la tecnología. Robotik busca empresas de tecnologías disruptivas para invertir a largo plazo en productos que en un futuro serán de uso común. Everest, es operado con inteligencia artificial, lo que genera algoritmos que dan seguimiento a las mejores oportunidades y aumentar los rendimientos. Alonso Madero Rivero, director de Asset Management de Grupo Financiero Actinver, señaló que: “Tenemos que innovar, evolucionar, parte de la responsabilidad de Actinver es poner a disposición de nuestros clientes todas las alternativas de inversión. Las nuevas tecnologías están revolucionando el mundo, es necesario tener un fondo que le permita a los inversionistas beneficiarse a largo plazo”. A ocho meses de su lanzamiento el fondo Robotik opera con 450 mil millones de pesos.